

JWI

Ibu Kapolsek Losari Berikan Binluh kepada Siswa SMPN 1 Losari

Panji Rahitno - CIREBON.JWI.OR.ID

Aug 22, 2024 - 14:05



KAB. CIREBON - Kapolsek Losari Polresta Cirebon Polda Jabar Acp Nani Kusmayati, SH, MH memberikan Pembinaan dan Penyuluhan (Binluh) terhadap

siswa SMPN 1 losari Kabupaten Cirebon, pada Kamis (22/08/2024)

Kapolsek Losari Aip Nani Kusmayati, SH, MH didampingi Panit Lantas Polsek Losari Ipda Siaga Budiaji, SH, Panit Binmas Aiptu Aris Supriyadi dan Anggota Bhabinkamtibmas memberikan bimbingan dan penyuluhan kepada Siswa siswi SMPN 1 Losari. Adapun Binlul tersebut merupakan permintaan dari Kepala Sekolah SMPN 1 Losari agar memberikan bimbingan kepada para siswa tersebut dikarenakan berbeda-beda dari siswa-siswa tersebut telah kedapatan melakukan tawuran antar pelajar maupun permasalahan lainnya.

Hal itu Sesuai arahan Dari Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH. melalui Kapolsek Losari Aip Nani Kusmayati, SH, MH, Pada kesempatan tersebut Kapolsek Losari memberikan binlul mengenai kenakalan remaja, perkelahian, mengkonsumsi minuman keras, penyalahgunaan narkoba, mulai dari membawa, menyimpan, menggunakan dan mengedarkan serta tertib berlalulintas. Dalam penyampaiannya, Kapolsek berpesan kepada para siswa yang hadir, agar jangan sekali-kali melakukan perbuatan yang menjurus pada tindak pidana atau perbuatan melawan hukum.

Selain itu, Kapolsek Losari juga berpesan kepada siswa yang hadir, agar senantiasa memegang teguh akidah dan agama serta norma-norma susila, agar terhindar dari perbuatan tercela, seperti menonton pornografi hingga terjadinya pelecehan seksual anak dibawah umur.

Tidak lupa, Kapolsek juga menghimbau kepada siswa yang mengendarai kendaraan bermotor, agar berhati-hati dalam berlalu lintas dan senantiasa mematuhi rambu-rambu lalulintas, Jangan lupa melengkapi surat-surat dan perlengkapan kendaraan. Bila belum cukup umur hendaknya jangan dulu membawa kendaraan bermotor.

Dengan adanya kegiatan tersebut Kepala Sekolah dan guru SMPN 1 Losari menyambut baik kegiatan pembinaan dan penyuluhan yang dilakukan oleh pihak kepolisian tersebut. "Kegiatan semacam ini sangat perlu dilaksanakan, agar anak-anak memiliki kesadaran terhadap hukum sehingga terhindar dari perbuatan yang melawan hukum," ungkap Kepala Sekolah SMPN 1 Losari

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH. melalui Kapolsek Losari Aip Nani Kusmayati, SH, MH saat di konfirmasi menyampaikan, bahwa kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menekan angka kenakalan remaja, sekaligus untuk memberikan pemahaman dan kesadaran hukum terhadap remaja, sehingga diharapkan para remaja tersebut akan terhindar dari kenakalan remaja yang menjurus pada tindak pidana atau perbuatan melawan hukum. Pungkas Aip Nani.